

## **Unternehmensmitteilung**

Genf, 18. Dezember 2025

# **Givaudan spendet CHF 50'000 an katastrophengeschädigte Gemeinschaften auf den Philippinen**

**Mit der Spende werden die Hilfsmassnahmen des  
philippinischen Roten Kreuzes nach den jüngsten  
Erdbeben unterstützt**

Givaudan hat eine Spende von CHF 50'000 angekündigt, um Gemeinschaften auf den Philippinen zu helfen, die zuletzt durch eine Reihe von Naturkatastrophen schwer getroffen wurden. In den vergangenen Monaten wurde die Region von mehreren heftigen Erdbeben heimgesucht, darunter das Erdbeben in der Provinz Cebu am 30. September 2025 und die beiden Beben in Davao am 10. Oktober 2025. Von diesen Ereignissen waren Millionen von Menschen in verschiedenen Regionen des Landes betroffen.

Die Spende, die über den Givaudan Humanitarian Fund erfolgt, geht an das Philippinische Rote Kreuz. Mit den Mitteln werden Hilfsmassnahmen zur umfassenden Unterstützung der obdachlos gewordenen Bevölkerung und der am stärksten betroffenen Gemeinschaften in Sachen Unterkunft und Existenzsicherung, Gesundheitsversorgung sowie WASH (Wasser, Sanitäranlagen und Hygiene) gestärkt.

Simon Halle-Smith, Head of Global Human Resources and EHS bei Givaudan, sagte dazu:

„Als Unternehmen, das seit Langem auf den Philippinen präsent ist, bekunden wir unsere Solidarität gegenüber allen, die von diesen verheerenden Naturkatastrophen betroffen sind.“



„Durch den Givaudan Humanitarian Fund helfen wir dem Philippinischen Roten Kreuz dabei, lebensrettende Hilfe und dringend benötigte Unterstützung zu leisten, damit betroffene Familien und Gemeinschaften ihr Leben wieder aufbauen können.“

Diese jüngste Spende steht im Einklang mit dem kontinuierlichen Engagement von Givaudan, über den Givaudan Humanitarian Fund humanitäre Hilfe in den Ländern zu leisten, in denen das Unternehmen tätig ist. Der Fonds wurde im Dezember 2024 ins Leben gerufen und hat bis heute CHF 350'000 für Gemeinschaften in Ländern bereitgestellt, die mit Naturkatastrophen und Notlagen konfrontiert wurden, von Malaysia, Myanmar und Thailand bis hin zu Spanien und der Schweiz.

Weitere Informationen dazu, wie Givaudan Gemeinschaften unterstützt, finden Sie im Abschnitt „Gemeinschaften“ in unserem [aktuellen Integrierten Bericht](#).

## Über Givaudan

Givaudan ist ein weltweit führender Anbieter in den Bereichen Riechstoffe & Schönheit sowie Geschmack & Wohlbefinden. Wir feiern die Schönheit menschlichen Erlebens, indem wir im Einklang mit der Natur Kreationen für mehr Glück und Gesundheit im Leben schaffen. Gemeinsam mit unseren Kunden bieten wir kulinarische Erlebnisse, kreieren inspirierende Riechstoffe und entwickeln Lösungen für Schönheit und Wohlbefinden, die Menschen dabei helfen, gut auszusehen und sich wohlzufühlen. Im Geschäftsjahr 2024 beschäftigte Givaudan weltweit über 16'900 Mitarbeitende und erzielte einen Umsatz von CHF 7.4 Milliarden sowie einen freien Cashflow von 15.6%. Wir können auf eine mehr als 250-jährige Geschichte zurückblicken und sind bestrebt, ein zielgerichtetes, langfristiges Wachstum zu erzielen, indem wir die Gesundheit und das Wohlbefinden der Menschen verbessern und unsere positive Wirkung auf die Natur verstärken. Das ist Givaudan. Human by nature. Erfahren Sie mehr unter: [www.givaudan.com](http://www.givaudan.com).

**Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:**

Claudia Pedretti, Head of Investor and Media Relations

**T** +41 523 540 132

**E** [claudia.pedretti@givaudan.com](mailto:claudia.pedretti@givaudan.com)

Sara Neame, Sustainability Communications

**E** [sara.neame@givaudan.com](mailto:sara.neame@givaudan.com)

Folgen Sie Givaudan auf [Instagram](#), [LinkedIn](#), [X](#), [Facebook](#), [YouTube](#)